



EmbaJador
viajes

ROMANCE EN PHUKET

romance en phuket



Duración

8 días

Precio

Desde 1.680 €

Información

Una luna de miel en Phuket, la joya de Tailandia, es un viaje que se despliega como un cuento de hadas en la vida real. Este paraíso tropical es un regalo para los sentidos, donde los recién casados pueden sumergirse en la **belleza natural y la cultura exótica de la región.**

Imagina noches bajo el manto estrellado, con la suave brisa del océano acariciando tu piel mientras paseas por playas de arena blanca y aguas cristalinas. Las **puestas de sol en Phuket son espectáculos inolvidables**, donde el cielo se tiñe de tonos cálidos y los colores se reflejan en el mar, creando un ambiente de romance y serenidad.

Durante el día, puedes explorar **islas cercanas en excursiones en barco privadas, visitar templos antiguos que se alzan majestuosos entre la vegetación exuberante, o aventurarte en la selva tropical para descubrir cascadas ocultas. Los sabores de la gastronomía tailandesa te deleitarán en cada comida, y podrás disfrutar de cenas románticas en la playa, donde las velas y las luces tenues crean un ambiente mágico.**

Esta **luna de miel en Phuket será un capítulo inolvidable en el libro de tu amor**, donde cada día se despierta con un nuevo y emocionante descubrimiento, y cada noche se funde en una romántica danza bajo la luna. Es un viaje que celebra el amor, la aventura y la belleza de la vida, creando **recuerdos que atesorarás para siempre.**

Podemos alargar este viaje volando hacia Bangkok o a Phi Phi, o Dubai.

Bangkok, la vibrante capital de Tailandia, es una ciudad que despierta los sentidos y cautiva el corazón con su inigualable belleza y diversidad. Esta metrópolis exuda una energía frenética y una armoniosa mezcla de tradición y modernidad.

Al caminar por las calles de Bangkok, **te sumerges en un mundo de contrastes fascinantes. Los rascacielos relucen en el horizonte mientras que templos antiguos, como el majestuoso Wat Pho y el resplandeciente Wat Arun, se erigen como testigos de la rica herencia cultural de la ciudad. El Gran Palacio, con sus intrincadas decoraciones doradas, te transporta a un cuento de hadas oriental, y el mercado flotante Damnoen Saduak te permite experimentar la esencia de la vida cotidiana tailandesa.**

Por otra parte, **Las Islas Phi Phi, situadas en el mar de Andamán de Tailandia**, son un auténtico **paraíso tropical** que parece sacado de un sueño. Este archipiélago, formado por las islas Phi Phi Don y Phi Phi Leh, ofrece una belleza natural que roba el aliento y un ambiente tranquilo que invita a la relajación.

Phi Phi Leh, famosa por sus acantilados de piedra caliza y sus aguas cristalinas, es un lugar mágico. La bahía de Maya, conocida por la película "The Beach", es un rincón de ensueño con sus playas de arena blanca y aguas de un azul intenso que se extienden hasta donde alcanza la vista. En sus aguas, podrás explorar coloridos arrecifes de coral y una diversidad sorprendente de vida marina, lo que hace que el snorkel y el buceo sean experiencias inolvidables.

Phi Phi Don, la isla principal, es un remanso de paz donde la **vegetación tropical se combina con playas de arena suave y cálida**. Los impresionantes acantilados que rodean la isla crean un paisaje dramático y pintoresco. Además, el ambiente relajado y amigable de la isla te hace sentir como en casa, y la vida nocturna ofrece una mezcla de diversión y entretenimiento.

La puesta de sol en las Islas Phi Phi es un espectáculo diario que transforma el cielo en una paleta de colores vibrantes y crea un ambiente romántico inigualable. Puedes disfrutar de cenas junto a la playa, iluminadas por velas, mientras el sonido de las olas rompiendo en la orilla crea una banda sonora perfecta para tu escapada romántica.

Otra buena opción es terminar el viaje en **Dubái, la joya reluciente en medio del desierto**, es un lugar que desafía la imaginación y representa una fusión audaz entre la **tradición árabe y la modernidad futurista**. Esta ciudad de los Emiratos Árabes Unidos es un verdadero sueño hecho realidad, donde los límites parecen no existir.

Itinerario

Día 1: España / Phuket

Salida en vuelo con destino Phuket, por la ruta elegida. Noche a bordo.

Día 2: Phuket

Llegada a Phuket. Traslado y alojamiento. Tarde libre para descansar y disfrutar de sus mercados y vida nocturna. Alojamiento.

Día 3: Phuket

Desayuno. Mañana libre. Por la tarde salida hacia Phuket Town donde daremos un paseo para apreciar el centro histórico y en particular la arquitectura sino-portuguesa. A continuación, visita al templo Wat Chalong, el más importante de los 29 templos budistas de Phuket y al Big Budha que, con su altura de 46 metros, ofrece una vista espectacular. La próxima parada será en Promthe Cape para disfrutar de una romántica puesta de sol. Regreso al hotel.

Día 4: Phuket / Santuario de Elefantes / Phuket

Desayuno. Realizaremos una experiencia inédita en el Phuket Elephant Santuary que nos llevará a un recorrido a lo largo de una pasarela de 500 metros de largo para observar a elefantes rescatados mientras buscan alimento, se bañan y se relacionan libremente en la selva. Nuestros guías estarán encantados de contarle la historia de cada elefante y proporcionarle datos interesantes sobre el mayor mamífero terrestre del planeta. Tendremos la oportunidad de alimentar a algunos de los elefantes. Al final de la visita podremos disfrutar de helados y aperitivos mientras se puede descansar y disfrutar de la serenidad del santuario. Regreso al hotel y tarde libre.

Día 5: Phuket / P. N. Khao Phra Teaw / Phuket

Desayuno. Nos dirigiremos al Parque Nacional de Khao Phra Teaw donde iniciaremos una caminata por la selva a lo largo del sendero de varios niveles surcando la cascada tropical y adentrándonos en la profundidad de la selva del parque nacional, conocido por sus palmeras únicas en el mundo, bambúes gigantes y especies como gibones, cangrejos de agua dulce, etc. Fin de la caminata y pequeño descanso donde podremos tomar un refresco. Por la tarde, empezaremos con un relajante masaje tailandés de 120 minutos y continuaremos con la visita al mercado de Naka. Regreso al hotel.

Día 6: Phuket

Desayuno. Día libre para relajarse en las cristalinas aguas del mar de Andaman y disfrutar del resort.

Día 7 :Phuket / España

Desayuno. Salida en vuelo de regreso a España, por la ruta elegida. Noche a bordo.

Día 8: España

Llegada

***EXTENSION BANGKOK**

Día 7: Phuket / Bangkok

Desayuno. Salida en vuelo con destino Bangkok. Llegada y traslado al hotel.

Días 8 y 9: Bangkok

Desayuno. Días libres para pasear y recorrer esta bulliciosa ciudad, llena de atractivos, interesantes compras, restaurantes, pubs a la última y mercadillos. Una ciudad que nunca parece dormir.

Día 10: Bangkok / España

Desayuno. Salida en vuelo de regreso a España, por la ruta elegida. Noche a bordo. (Con algunas compañías aéreas, el vuelo es diurno y se llega a España este mismo día).

Día 11: España

Llegada

***EXTENSION PHI PHI**

Día 7: Bangkok / Phi Phi

Desayuno. Salida en barco a Phi Phi. Llegada y alojamiento en el hotel.

Días 8 y 9: Phi Phi

Desayuno. Días libres para relajarse y disfrutar de estas paradisiacas playas.

Día 10: Phi Phi / Phuket / España

Desayuno. Salida en barco a Phuket. Llegada y traslado por carretera al aeropuerto. Salida en vuelo de regreso a España, por la ruta elegida. Noche a bordo.

Día 11: España

Llegada.

*** EXTENSION DUBAI**

Día 7: Bangkok / Dubái

Desayuno. Salida en vuelo con destino Dubái. Traslado al hotel.

Días 8 y 9: Dubái

Desayuno. Días libres para disfrutar de todo lo que ofrece la ciudad de Dubái.

Día 10: Dubái / España

Desayuno. Salida en vuelo de regreso a España. Llegada.

SALIDAS: Martes (7 nov-25 oct). Lufthansa: Madrid / Barcelona.

¿Qué incluye?

INCLUYE:

Punket:

- Vuelo de línea regular, clase turista.
- Alojamiento y desayuno. Traslados y visitas con guía locales en castellano (según disponibilidad) exclusivo para clientes de CATAI excepto en Santuario de elefantes y P. N. Khao Phra Teaw que serán en regular (compartidos con más clientes) y con personal del parque en inglés.
- Seguro de viaje.

Opción Bangkok. Traslados exclusivos para clientes CATAI, con asistencia en castellano (según disponibilidad).

Opción Phi Phi. Traslados regulares con chofer (sin guía) al puerto de Phuket y continuación en ferry a Phi Phi.

Opción Dubái. Traslados en privado con chofer (sin guía).

DETALLES ESPECIALES PARA NOVIOS:

Durante el circuito, cama de matrimonio (sujetos a disponibilidad). Muchos hoteles de playa están ofreciendo detalles como: flores, frutas, cambio a habitación superior (sujeto a disponibilidad), vino espumoso, cena romántica, pastel nupcial, cama de matrimonio... Dependiendo del hotel elegido, podremos informar más en detalle. Obligatorio presentar certificado de matrimonio a la llegada.

HOTELES:

Phuket (5 noches), Centara Kata****

Ext. Bangkok (3 noches), JC Kevin Sathorn****(One bedroom suite)

Ext. Phi Phi (3 noches), Phi Phi Holiday Resort****

Ext. Dubái (3 noches), Towers Rotana****

Precio

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes